



おおえのき 大榎

内之浦小学校だより No.6 令和元年9月27日
学校教育目標
「豊かな心を持ち、心身ともに健康で、自ら考え、進んで実行する内之浦の子供を育てる。」
かしこく・やさしく・たくましく

充実した2学期に

校長 永峯 光朗

9月2日、夏休みを終えた子供たちが元気に学校へ帰ってきました。夏休みの期間、家庭や地域では子供たちへ様々な心配り、目配りをいただきましてありがとうございます。おかげさまで大きな事故や問題もなく順調に2学期を始められました。

2学期は一年間で最も長い学期です。日々の学習や、一つ一つの行事を通して、一人一人の子供たちを伸ばしていく、そんな実りある学期にしたいと思います。

9月23日(月)には、小中合同の運動会が開催されました。4月から体力向上に努力した子供たちの姿はいかがだったでしょうか。順延にもかかわらず多くの応援いただきました。ありがとうございました。

2学期も職員一丸となって努力していきます。御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。2学期の学校経営の重点は以下のとおりです。
()内は、特に力を入れて行きます。

- 1 「かしこく・やさしく・たくましい子供」の育成に努める。
- 2 学校行事等を協働・共汗の心で成功させる。(小中合同運動会・学習発表会)
- 3 確かな学力の向上に努める。(毎時間の授業の充実)
- 4 保健・安全指導に努める。(校内外の事故防止)
- 5 家庭との連携を密に行う。(子供の学力・体力の伸びを連絡)
- 6 服務規律の厳正確保に努める。(不祥事0)



【開会式選手宣誓】



【応援団演技】



【表現(1.2.3年)】



【内之浦・肝付音頭】



【紅白対抗リレー】

10月の主な行事予定

- | | |
|-----------------------|---------------------|
| 1日(火) PTAあいさつ運動(1・2年) | 15日(火) 教育相談週間(～18日) |
| 4日(金) 秋の一日遠足・見学学習 | 23日(水) 内小子ども読書の日 |
| 10日(木) 町陸上記録会(5・6年) | 29日(火) 就学時健康診断 |
| 12日(土) 土曜授業(5年親子レク) | |

運動会に向けた準備についてお礼

8月25日（日）、保護者・教職員・児童が参加して、愛校作業がありました。ここ数年できなかつた側溝の土砂上げを始め、学級園の草取りなどを行い、学校が見違えるようにきれいになりました。

9月19日（木）は、小・中学校保護者・教職員・児童・生徒が参加して、運動会に向けた会場準備を行いました。テントの組立てや移動、新たに生えてきた雑草を抜くなどの環境整備を中心とした作業となりました。

9月23日（月）には、台風のため順延となった運動会の開催に向けて、朝早くから多くの保護者・教職員が校庭に集まり、会場の準備を行いました。テントの設営や万国旗の設置などの準備が滞ることなく進められ、運動会を定時で開始することができました。

学校が大変きれいになったことへの感謝と同時に保護者の皆様、地域の方々の学校へ協力していただけることの有り難さを感じました。おかげさまで学校の教育環境が整い、すばらしい2学期を迎えられ、運動会を開くことができました。

本当にありがとうございました。



[平成31年度（令和元年度）全国学力・学習状況調査概要]

4月に行われました「全国学力・学習状況調査」の結果についてお知らせいたします。国語は全国・県を上回っており、基本的な力が身についてきているといえます。一方算数では、全国・県を若干下回っており、活用する力の向上に努めていく必要が見えてきました。問われていることは何なのか。計算にミスはないかなど、自らの力で解決していくことができるようにしていきたいと考えております。

今後、長い問題文の内容を読み取っていくことができるようにするために、次の点に気を付けて今後も指導を続けて参ります。

- 1 読書活動の重視
(物語や説明文など、長文に目を慣れさせる。)
- 2 文節ごとに短く読めるようにする。
(文ごとの意味を捉える練習)
- 3 文と文とをつなぐ言葉に注意をしながら読む練習をする。
(接続語に着目する。)
- 4 簡単な問題（計算や漢字、文章題）を繰り返し実施する。